

Jumat Curhat Polres Bitung, Pedagang Pasar Girian Keluhkan Soal Keamanan

Abdul Halik Harun - BITUNG.INFORMAN.ID

Feb 17, 2023 - 16:01



Kapolres Bitung, AKBP Alam Kusuma S Irawan SH.SIK MH Jumat Curhat bersama Pedagang Pasar Girian



BITUNG - Kepolisian Resor (Polres) Bitung melaksanakan kegiatan Jumat Curhat Bitung Baku dapa bersama Polres Bitung, bertempat di Cafe Ebdang (RM Endang) Girian, Jumat (17/02/2023) pukul 08-30 Wita.

Kegiatan rutin Polres Bitung dengan tema "Curhat Jo Deng Torang Baku Malendong Jaga Bitung Tetap Aman"dipimpin langsung Kapolres Bitung AKBP Alam Kusuma S. Irawan, S.H, S.I.K, M.H, turut di hadiri Kasat Reskrim Polres Bitung AKP. Marselus Y. Amboro, S.I.K, Kasat Lantas AKP Awaludin Puhi S.I.K, Kasat Binmas Polres Bitung AKP. Rocky David, Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kota Bitung Jhonly Tamaka, SE.

Selain itu, juga turut menghadiri, Kasi Humas Polres Bitung IPDA. Iwan Setiyabudi, S.Sos,.Kanit III Satuan Intelkam Polres Bitung IPDA.Teguh Pambudi, S.Sos, Kanit Kamsel Sat Lantas Polres Bitung IPDA Jeny Makawimbang, Kaur Min Sat Samapta Polres Bitung IPDA Agung Widiantera, SE, Camat Girian Kader Djumading, Tokoh Agama Islam Imam Arifin Moha, Tokoh Agama Kristen Pdt. Neltje Tindange S.Th, Lurah Girian Bawah Muksin Hamid. SE, Lurah Girian Weru Satu Marlin Partasis S.Sos, Bhabinkamtibmas Girian Aipda Djulaina Djuju, Babinsa Girian Bawah Serka Boni Serta Perwakilan Dinas Perhubungan Royman Malag.dan para pedagang Pasar.

Mengawali kegiatan Kapolres Bitung menyampaikan, Puji Syukur kehadirat Allah SWT, karena kita sudah bisa berkumpul di tempat ini dalam kegiatan Jumat Curhat Bitung Baku dapa bersama Polres Bitung.

" Maksud kedatangan kami untuk menampung masukan masyarakat khususnya juga para penjual dimana roda perputaran Ekonomi salah satunya juga berada di

Pasar.," Kata Kapolres.

Melanjutkan kapolres juga mengungkapkan bahwa dilaksanakan kegiatan adalah untuk menjaga Situasi Kamtibmas diseputaran Pasar agar tetap Kondusif.

" Kami juga menghimbau terkait penyebaran Covid - 19 dimana tahun ini masyarakat sudah lebih bebas untuk pergi ke pasar dibanding dengan Tahun lalu." Tuturnya.

" Untuk Pemerintah yang membawahi Seputaran Kompleks Pasar kiranya dapat bekerja sama dengan masyarakat serta para pedagang dalam menjaga situasi Kamtibmas dalam aspek membangun Pos kamling sehingga dapat meminimalisir tingkat kerawanan yang ada serta mendukung menjelang HUT Kota Bitung," pungkasnya.

Diketahui bahwa kegiatan curhat ini ada sejumlah masukan dan saran tokoh masyarakat, Seperti halnya disampaikan salah satu Tokoh masyarakat Arifin Moha, bahwa akhir - Akhir ini masyarakat yang berada di Kompleks pasar agak terganggu dengan kejadian terkait kelompok anak muda yang sering membuat keributan diseputaran Kompleks Pasar serta Jembatan gantung antar Kel. Girian Bawah dan Kel. Manembo - Nembo.

Menanggapi hal Kapolres mengatakan terkait Kelompok anak muda yang sering membuat keributan sudah beberapa kali personil Polres Bitung mengamankan namun rata - rata masih dibawah umur, sehingga Polres Bitung melakukan pembinaan.

" Terlebih khusus dalam peristiwa ini yang berperan penting juga dari segi lingkungan dan peran orang tua untuk lebih memerhatikan / mengawasi para anak - anak muda dilingkungannya.," Ujar Kapolres

Ditempat yang sama, Kepala pasar Girian Meldy Kalangie mengungkapkan berkaitan dengan dilingkungan Pasar terkait kelompok anak muda yang sering nongkrong dikompleks Pasar merupakan kelompok anak muda bukan berasal dari masyarakat sekitar namun dari luar, sehingga petugas kebersihan yang akan membersihkan pasar takut mengingat jam pembersihan masih dini hari.

Kapolres menuturkan bahwa Polrespun Bitung telah membuat 8 Tim dari Tim Polres Bitung serta Tim Polsek Jajaran yang melaksanakan Patroli dimana saat ini Polres Bitung juga telah membuat sarana pelaporan masyarakat melalui Via Whatssup Lapor Ndan.

" Jika ada kejadian maupun gangguan kamtibmas bagi masyarakat silahkan langsung melaporkan ke Lapor Ndann dan Tim akan langsung menanggapi laporan tersebut," ujar Kapolres (AH)